



BIOGRAPHIES OF THE PROPOSED DIRECTORS

FRÉDÉRIC VINCENT

Frédéric Vincent a plus de 30 ans d'expérience dans le secteur des médias et de l'informatique.

Frédéric a commencé à travailler dans le secteur IT au sein du groupe Bouygues en 1992. Il est ensuite entré dans l'industrie des médias en tant que chef de projet chez TF1 en 1995 et a lancé l'opérateur français de télévision payante TPS un an plus tard, où il était non seulement responsable des questions techniques, mais aussi de la programmation des chaînes et du marketing. Après un peu plus de 10 ans, il a rejoint Canal+ en 2007, d'abord comme directeur du développement commercial, puis comme Chief Digital Officer et enfin comme CTIO, où il a assumé la responsabilité globale de la gestion de toutes les activités techniques et informatiques du Groupe Canal+ (sur la France et à l'étranger). En mai 2016, il a rejoint le Groupe Renault en tant que directeur informatique. Il est aujourd'hui EVP, Renault Group IS/IT & Digital, Président de Renault Digital et membre du comité de direction du groupe Renault.

Frédéric est titulaire d'un diplôme en informatique de l'École centrale de Paris.

Frédéric Vincent has more than 30 years' experience in the media and IT sector.

Frédéric first started working in IT at the Bouygues Group in 1992. Subsequently, he entered the media industry as a project manager at TF1 in 1995 and launched the French pay-TV operator TPS just one year later where he was not only responsible for technical matters but also for channel programming and marketing. After just over 10 years, he moved to Canal+ in 2007, first as Business Development Director, then as Chief Digital Officer and finally as CTIO, where he took over the overall responsibility for managing all technical and IT activities for Canal+ Group (over France and abroad). In May 2016, he joined Renault Group as CIO. He is now EVP, Renault Group IS/IT & Digital, Chairman of Renault Digital and member of the Renault Group's Board of Management.

Frédéric has a computer science degree from Ecole Centrale de Paris.





MARCO MISEREZ

Marco Miserez a une expérience de 12 années dans le domaine de la finance et travaille depuis 2 ans en tant que *Senior Equity Investment Manager* chez Belfius Insurance.

Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur commercial spécialisé en « Finance et Cross Cultural Management » à la Ichech Brussels Management School en 2010, Marco Miserez a travaillé en tant que *Institutional Equity Sales* chez KBC Securities ainsi que comme *Equity Fund Manager* chez Candriam (a New York Life Investment Company).

Il détient un mandat d'administrateur chez Belfius Part SA et Technical Property Fund 2.

Marco Miserez has 12 years of experience in the financial sector and has been working as *Senior Equity Investment Manager* at Belfius Insurance for the last 2 years.

After graduating as a Commercial Engineer in "Finance and Cross Cultural Management" from the Ichech Brussels Management School in 2010, Marco Miserez has worked as *Institutional Equity Sales* at KBC Securities and as *Equity Fund Manager* at Candriam (a New York Life Investment Company).

He holds a director mandate in Belfius Part SA and Technical Property Fund 2.

